



## NOTA DE PRENSA N° 097-GORE-ICA/UII

### EL PRESIDENTE REGIONAL DE ICA INAUGURÓ LA ANSIADA OBRA DE MEJORAMIENTO DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE PARA CHANCHAJALLA



Una gran cantidad de moradores del caserío de Chanchajalla, perteneciente al distrito de la Tinguíña, participaron en forma masiva en la Ceremonia de Inauguración de la Obra de Mejoramiento de Sistema de Abastecimiento de Agua Potable, que se hizo posible gracias a la decisión del Presidente Regional de Ica, Q. F. Rómulo Triveño Pinto, y a solicitud del Alcalde de la Municipalidad Distrital de la Tinguíña, Dr. Rubén Velásquez Serna.

La obra valorizada en más de 254 mil nuevos soles, consiste en asegurar el 100% del suministro de agua potable, con la implementación y montaje de un equipo de

bombeo compuesto por bomba de turbina de eje vertical, electrificado con transformador, motor eléctrico y tablero de control, además de que se han instalado 04 postes, 01 transformador de 25 Kw., 01 tablero de distribución, el montaje de 862 metros lineales de conductores y 02 retenidas.

Al momento de hacer uso de la palabra el Alcalde de la Tinguíña, Rubén Velásquez, agradeció al Presidente Regional por haber hecho realidad esta importante obra para el pueblo de Chanchajalla y además destacó las obras de impacto efectuadas por el Gobierno Regional, tales como: la carretera Ica – Parcona – La Tinguíña – Los Molinos; la carretera de integración Pueblo Nuevo y Los Aquijes; obras en San Juan Bautista y Pachacutec; por lo que no tenemos que ser mezquinos en reconocer y agradecer.

A su turno, Rómulo Triveño, señaló sentirse feliz al entregar esta obra que beneficiará a la población más necesitada, pero al mismo tiempo hizo entrega del Proyecto Aprobado con Código SNIF, que asciende a la suma de 169 mi soles, que permitirá efectuar la conexión inter-domiciliaria a todas las viviendas del caserío de Chanchajalla, lo que la población agradeció alborozadamente.

En otro pasaje de su discurso dijo sentirse más feliz cada vez que entrega obras en pueblo pequeños donde no hay votos que conseguir, tal como lo saben hacer los políticos de antaño que engañan fácilmente y después no cumplen su promesa. “Yo sirvo a los más necesitados y no estoy tras un voto que conseguir, porque mi compromiso es consolidar la integración de los pueblos más abandonados de esta región”, concluyó el Presidente Regional.

Finalmente los actos culminaron con la tradicional rotura de la botella de Champán, la develación de la placa recordatoria, la puesta en funcionamiento del motor eléctrico y la apertura del caño que abastece de agua potable a la población.

Ica, 21 de agosto 2009.

**UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL**